

Fecha: 29-07-2024
 Medio: La Segunda
 Supl.: La Segunda
 Tipo: Actualidad

Pág.: 8
 Cm2: 728,8
 VPE: \$ 1.618.646

Tiraje: 11.692
 Lectoría: 33.709
 Favorabilidad: No Definida

Título: “No quiero ser coalición con alguien que cree que lo de Maduro está bien hecho”



“Las diferencias entre el Presidente Boric y el PC por los resultados trucos de las elecciones Venezolanas hacen insostenible el que el PC siga en el gobierno”.
Cristián Valdivieso (@CristianValdivi), director de Critería.



“Esta es la mala izquierda (la de Fidel Espinoza), y forma parte de mi mundo: me avergüenza”.
Alfredo Joignant (@JoignantAlfredo), analista político.



MONTAJE: YERONICA BOUDON

Lagos Weber y la izquierda dividida

“No quiero ser coalición con alguien que cree que lo de Maduro está bien hecho”

“No quiero ser coalición con alguien que cree que lo de Maduro está bien hecho”, dijo esta mañana el senador PPD Ricardo Lagos Weber en Radio Infinita. Que la postura que adopten los partidos políticos oficialistas frente a lo ocurrido en Venezuela, “puede ser bien decidor respecto a dónde estamos parados”, señaló.

Ante la postura del PC, agregó que “o estamos con los regímenes democráticos o no. No caben dos alternativas y menos con lo ocurrido en Venezuela. No es un tema que tiene que ser consecuente con el Gobierno, la pregunta es si son consecuentes con los principios democráticos”.



“Hay cosas en las que las alianzas políticas pueden tener disensos pero en temas tan fundamentales como lo que se entiende x democracia NO”.
Natalia Piergentili (@natapiergentili), vicepresidenta PPD.



“El Presidente Maduro ha sido reelegido por una amplia mayoría en un proceso seguido de cerca por mil observadores calificados. Aunque no le guste, el gobierno de Chile debe reconocer su victoria de inmediato. Lo contrario es seguir en los intentos de derrocarlo que condijeron al ridículo en Cúcuta/Guaidó”.
Manuel Riesco (@mriesco), economista PC.



“Sólo los esbirros de la dictadura de Maduro podrían celebrar el supuesto triunfo electoral. Una afrenta a la democracia y un descaro. Qué tristeza ver cómo se esfuman los sueños de libertad”.
Iván Flores (@ifloressenador), senador DC.



“El pueblo se ha pronunciado en Venezuela. Maduro no puede violar la democracia y los derechos civiles. El presidente Boric y la cancillería han impugnado los resultados. Quienes avalan el fraude en Chile, no pueden estar en nuestra coalición”.
Juan Luis Castro (@DoctorJLCastro), senador PS.

“Me parece grave que haya quienes aún defienden el régimen de Maduro... Lamentablemente, en este punto tenemos diferencias profundas desde hace largo tiempo (con el PC) y en democracia también hay que poder entenderse con aquellos que no piensan como nosotros”.
Paulina Vodanovic, presidenta PS, en @Pauta_cl.



“El tufillo indecente de nuevos intentos de proscripción del PC espetados no solo por la derecha heredera del Pinochetismo y sus crímenes sino en sectores auto denominados 'democráticos' produce bastante asco”.
Carmen Hertz (@carmen_hertz), diputada PC.